

UNA TIENDA DE ROPA, PRIMER PREMIO DEL CONCURSO DE ESCAPARATES

Vva. de la Cañada, 22 de dic.- El Centro Cívico El Molino albergó en la tarde de ayer la entrega de premios del IV Concurso de Esparates Navideños, iniciativa organizada por las Concejalías de Participación Ciudadana y Economía y Empleo con el objetivo de fomentar el comercio local durante las fiestas navideñas. En esta nueva edición han participado una veintena de comercios.

La concejal de Participación Ciudadana, Antonia Garcés, agradeció la colaboración de los comerciantes en el certamen: “Quiero felicitar a todos los concursantes por embellecer con tanta ilusión y originalidad sus escaparates. Lo cierto es que aunque se establezcan tres premios, creo sinceramente que todos los concursantes son ganadores. Por eso, les animo a seguir participando en las próximas convocatorias e invito a todos aquellos comerciantes que aún no hayan participado a hacerlo”.

Premios

El primer premio, en esta ocasión ha sido para la tienda de ropa de moda joven y de señora “Jakaranda”. El establecimiento de ropa infantil y complementos “Érase una vez...” consiguió el segundo puesto y el tercero, la tienda de comida para llevar “Txoco de Ari”. Han sido galardonados con 600 euros (1º), 450 euros (2º) y 300 euros (3º) y con un trofeo de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid. Todos los concursantes recibieron un diploma acreditativo de participación.

